

## 【都筑区】

※GREEN×EXPO 2027の事業に関係するものを抜粋し、原則原文のまま掲載しています。

※いただいたご意見のうち判別できない文字は●で表示しています。

- ・チケットを自治会、愛護会扱いとし割引とかあるとすすめやすい
- ・市民・庶民が納得、楽しめるGREEN×EXPOにして欲しい。
- ・来年（令和7年）大阪で万博が予定されているが最近世界各地でも色々な所で博覧会がありました。今一評判がいいとは思わなかった、大阪も同様、今一人気薄の様で果たして横浜の花博はやるだけの魅力はあるのか？あまり集客が期待できないと思う
- ・ざっくりした予算、アクセス、跡地利用など大阪万博の二の舞とならぬように
- ・園芸博覧会という名称からガーデニングの趣味の方のイベントと思っていましたが、環境を考える博覧会という、スケールのもっと大きい博覧会であることがよく分かりました。意見交換会とても面白かったです。各区のウィークデーを設けるの大賛成です。何よりも自分の博覧会になるし、この博覧会が終わった後も身近な地域の環境活動につながるきっかけになると思います。
- ・具体的なイメージがわかるとより親しみやすいのではないかな
- ・EXPO後にぜひ会場を残して今後活用できるように計画していただきたいです。
- ・ハマロードサポーターや愛護会など、協力できる団体に積極的に関わっていただければ良いと思います。協力したいと思いました。
- ・市民の目につくところでの動画による情報提供が有効だと感じました。
- ・感動的で記憶に残るイベントにして欲しい。
- ・交通アクセスの詳細が知りたい ・跡地の活用策を具体的に示してほしい。
- ・地域との連携、盛り上げをどう図るか
- ・都筑区からの交通手段を整えて行きやすくしてほしい。シャトルバスの提案実現すればたいへん助かります。
- ・GREEN×EXPO終了後の防災拠点についてももっとくわしく知りたかった。
- ・企業として協力出来る事があれば是非参画したいと考えます
- ・①近年の暑さを思うと、2年後3年後の4月～9月のエキスポ開催は、暑さ対策にも人を引きつけるような工夫、花や緑の素晴らしさを感じさせる技術的な対策がすごく期待されます。②この先の未来にデジタルは欠かせない要素として、双曲にある緑、自然と2つをマージさせる発想が興味深いです。
- ・巨大地震でどうなるのか心配。イルミネーションがあると良いですね。（ドイツ村のような感じで）
- ・リピートして行きたいと思えるEXPOにして下さい
- ・意義、概念を強く感じられなかった。あれもこれもという感じがした。もっと単的に絞った方が良いのでは。（子どもに説明できません）簡単なスローガンが欲しい。わかりやすい（キーワード）環共？花博の成り立ち（開催決定まで経過）
- ・EXPOに向けてのコスト（大阪万博の様にならないか）。閉会後の維持コストはどう試算しているか。シャトルバスより横浜西地区の縦ライン交通に期待。
- ・①万博終了後に会場を壊さず利用し、防災拠点として活用する方針は素晴らしい②環共のキャッチーな造語もgood!③グリーンゾーン（花緑）展開、コンセプト、方針など分り易かった。環境先端都市の方針良い。
- ・海外客に見せる為の説明に違和感有り。都筑区の場合恵まれた緑道が多いが、年に1、2回の草刈りで年の8割は見苦しい草ボーボー状態である。EXPOなる一時のお祭りではなく年中整備された緑道はどうあるべきか？の様に身近な環境整備を中心軸に沿って頂き予算をつけていただきたい。横浜市が世界に誇れる3Rの実践都市になることを切に願います。①この30年ゴミのリサイクル法の進歩は何もない。30年変わらぬ回収法である。②green Energyへの切替に関して東京より大幅に劣る 他
- ・今後の広報の中で数回に分け詳細の説明が欲しい
- ・参加方法をもっと良く知りたいです。いつから準備するかも気になります。
- ・跡地の活用予定がわかり良かった。特に広域防災拠点の案は良いと思う。十日市場からいずみ中央への交通構想は思いもよらない事業で良いと思います。
- ・園芸博後の会場の利用まで含めて、有効活用をお願いしたい
- ・予算はどうなっているか。予算計画を明示して下さい。
- ・太陽光、風力発電は自然壊す事例が近年知られる様になっています。技術を導入した脱炭素社会では他の選択肢を考えていく必要性が有ると思います。是非掘り下げてEXPOを作して下さい。ゴミ分別一愛知の博覧会では分別後国で処理場に行ったと聞いております。考慮下さい。
- ・神奈川県には4つの県があるように思います。①神奈川県②横浜③川崎④相模原 横浜市（県）の一人相撲なのでしょうか。横の各市との協力関係はどうなっているのでしょうか。
- ・出展内容、詳しく知りたい。GREEN×EXPOを見て、参考にして市民が何が出来るのか考えさせられるものにしてほしい。センター北からシャトルバスほしい！
- ・上瀬谷の平和的利用について考える事は大切な事です。上瀬谷の広く避難場活性化をはかる事はいい事です。備える事は大切（横浜→各地区へ）

- 花と緑で環境にやさしい共に生きて楽しく明るく行きたいと思います
- 横浜環境先端都市としたいというのは大賛成ですが、私は最先端都市にしてもらいたいです。世界で二番ではなくこのせまい横浜を1番の都市（環境）にしてもらいたいです。市民なら出来ると思います。環境は大切です。環境は人間を作ります。アマゾンの熱帯雨林では木々の伐採で1Wで横浜市の面積の木々がなくなり地球の温暖化につながっている。世界のGREEN×EXPOならばもっとこの自然異常気候の中でこれからどう生活していかなければならないかという事が大切であるので、日本国民や横浜市民はこの程度で喜ぶかも知れないが、世界各国の人々が見たらこれだけでは創造力がなくちょっと幼稚である催しだと感じる。脱炭素で変わる世界をお見せしたいというのだが、どういう様な世界がこの博覧会で体験する事が出来るのだろうか。これから横浜市民が取り組んでいく生物多様性の街（町）作りをするにはどういうふうになれば良いのだろうか。それと対してそういう様なものを作ったら、そこから発生するウィルスや衛生害虫と市民はどういうふうに対処していけるのだろうか。いまひとつつめが足りない。跡地の利用には好意的に支えられそうでありがたく思います。※ゴミ箱をおかない様にしたら良いのではないのでしょうか。
- 今、現在参加方法は考えられない。花への趣味があまりない。連結バスを鉄道に。生活環境を安心安全のために市の全ての（一定の広さ）公園にトイレの設置をお願いしたい。食器でプラを使わない。残飯がそのままエコポットに入れて肥料とるように見える化す。
- 10, 20, 30年先でも花・緑の美しい風景が続くことを願います。
- 10年後脱炭素技術の発達で世の中大きく変わるとのことでしたが、具体的にはどう変わっていくのか知りたいです。若い人がいるからデジタルが必要とはどういうことか、若くない人でもデジタルが必要な人はいると思いました。脱炭素を進めるのであれば、オンラインやメタバースの活用は行う予定ですか。
- 今日の説明で少しは理解できましたがまだまだ開催の内容についても具体的に見えないのでいろいろな伝え方をしていくことが大事だと思います。
- バス運行は出来れば無人運転が望ましい。
- 各区の花を、各月の花をもちよる
- イベントの成功を祈ると共に、今後終えてから会場をどのように利用するかを更に知りたい
- ・今後の進捗のマイルストーン／スケジュールの説明を求めたい。
- 大阪万博のようにはなあって欲しくない。横浜らしい博覧会になってほしい
- 最寄駅からフェーズ4自動運転スマートICを利用したスマート物流
- 以前よりGREEN×EXPO2027の開催は知っていてその開催に向けて活動していたが、今回の説明会で詳しい内容を聞いてモチベーションにつながった
- 何かお手伝いしたい思いです。
- 理念は理解したが、果たして一般の人に来てもらえるのかがわからない。正直「こんなキレイなモノが見える」「こんな体験ができる」などの「目玉」がないと博覧会としての集客力に不安。早々に具体的内容をまとめ、宣伝が必要。
- ・国際出展ゾーン：外来種、外来虫（アリ）等の対策を考えて欲しい。・イメージ図ー自然エネルギー装置がない。・Atfer2027ー運営費用とそれに充てる財源の確保…防災拠点だけでは収入がない。ー縦のバス網ー市バスのルートが減っている中、需要があるのか。連結バスが通行する道路がない。・zoomでも伝わる。何回も視聴できる。
- 交通面が不安…
- 緑を残す活動には大いに賛成であるが管理や整備面でみると、場所によって温度差があり放置状態のようなところがあります。平均して手を入れて欲しいです
- 将来TV宣伝をしてほしい。
- 横浜市内では公園が多くあります。緑の大切さ、これからの若い世代へのより良い環境を守るためにもGREEN×EXPO2027は大切な一歩だと思いました。
- 家族連れの小さな子供たちも楽しめる広場があればよいのでは、可能でしたらあちらこちらに
- インターナショナルなイベントにして頂きたい。外国人の来場者の方々にも理解できる説明書き等。うかよろしくお願いし致します。